

E: 12.02.1918)

Tuningen, 23.01.2019

Antrag auf Nutzung der Festhalle

An die Gemeindeverwaltung / Gemeinderat

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Geschichte der Linedance-Gruppe „Rocky Baar Diamonds“ der TG Tuningen ist eine sehr erfolgreiche.

Wir können uns über mangelnde Teilnehmerzahlen nicht beklagen. Ganz im Gegenteil, unsere Räumlichkeiten werden regelmäßig zu klein.

Wir sind trotzdem froh, so viele tanzfreudige Mitglieder gewinnen zu können und freuen uns über alle motivierten Teilnehmer.

Mittlerweile ist die Gruppe auch schon weit über die Grenzen von Tuningen bekannt. Viele unserer Tänzer und Tänzerinnen kommen aus den umliegenden Gemeinden zu uns.

Schon wenige Monate nach der Gründung der Tanzgruppe wurde der Saal im Gebäude des kommunalen Kindergartens zu klein.

Selbst im Teinosaal sind wir mittlerweile an die räumlichen Grenzen gestoßen. Wir haben deshalb mehrere Gruppen mit unterschiedlichen Leistungsstufen gebildet. Aber auch innerhalb der separaten Gruppen wird es bereits sehr eng im Teinosaal.

Deshalb stellen wir hiermit den Antrag, die Festhalle für unser Tanztraining nutzen zu dürfen. Das wäre konkret immer Mittwochs von 17:30 – 21:00 Uhr.

- Eine zusätzliche Heizung der Halle ist nicht notwendig, da den Teilnehmern beim Tanztraining ohnehin sehr schnell warm wird.
- Da wir mit speziellen Tanzschuhen tanzen, betreten wir die Halle nicht mit Straßenschuhen. Auch im Teinosaal ziehen die Teilnehmer bereits im Foyer die flachen Tanzschuhe an. Die Notwendigkeit, verstärkt zu reinigen ist – ähnlich wie im Teinosaal - nicht zu befürchten.
- Wir würden den Seiteneingang und während des Tanztrainings die Toiletten oberhalb der Bühne nutzen.
- Die Bühne selbst würden wir gegebenenfalls zwar mitnutzen, aber falls die Theatergruppe ihre Kulissen aufbaut oder ähnliche Veranstaltungen die Bühne belegen, würde uns das nicht stören.
- Spezifische Sportverletzungen, wie sie z.B. bei Sportarten wie Handball, Fußball, Turnen, etc. sehr häufig auftreten, sind erfahrungsgemäß nicht zu erwarten. Tanzen kann gleichermaßen als Brauchtumpflege, Sozialisation oder Sportart gesehen werden und kann deshalb hinsichtlich der Nutzungsart der Halle unterschiedlich interpretiert werden.

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie den Tanzsport in unserer Gemeinde fördern möchten und unsere Bitte auf Nutzung der Festhalle unterstützen.

Carmen Hartwich-Mauch
1. Vorsitzende
Turngemeinde Tuningen

Carmen Mauch-Hartwich